

CA de l'Ecole polytechnique du 23 juin 2016

Pièce nº 9

La commission aval

Le mandat de Monsieur, Xavier HUILLARD est arrivé à échéance.

Monsieur François DARCHIS accepte la présidence de la commission aval.

François DARCHIS est directeur de la société L'Air Liquide et Membre du Comité Exécutif du Groupe Air Liquide Recherche & Développement, Ingénierie & Construction, Innovation, Propriété Intellectuelle, Branche d'Activité Mondiale Industriel Marchand.

Ingénieur Civil des Mines de Paris, il entre au sein du Groupe Air Liquide en 1981 dans l'équipe chargée du développement des techniques de production cryogéniques au Centre de Recherche Paris-Saclay.

Il rejoint Air Liquide America en 1989 comme Directeur du Plan Stratégique et revient en France en 1992 comme responsable de la mise en place des Directions Industrielles.

En 1997, il prend la direction de l'activité Grande Industrie en France puis Europe. En 2000, il est nommé Directeur Grande Industrie Europe et Ingénierie Internationale du Groupe.

Il rejoint le Comité Exécutif du Groupe Air Liquide en 2002. Il est nommé Directeur de la Société en 2007.

Au sein du Comité Exécutif du Groupe, ses responsabilités actuelles couvrent la Recherche & Développement, l'Ingénierie & Construction, l'Innovation, la Propriété Intellectuelle. Il supervise la Branche d'Activité Mondiale Industriel Marchand.

Délibération

Le Conseil d'administration approuve la nomination de M. François DARCHIS comme président de la commission aval de l'Ecole polytechnique.